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洞爺湖町議会平成２９年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
１２番 

 大 西   智 

 

１ 教育行政につ

いて 

 

 

 

２ 農業振興対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 町の遊休施設

の現状と今後の

施策について 

 
⑴ 新学習指導要領により英語は、２０２０年よ

り小学校３年生から必修化、５、６年生で「教

科化」されることが決まっているが、町の英語

教育の施策は。 
 
⑴ マルヤマクラスでの物産イベントを開催して

いるが、町、農産物のＰＲリーフレット、パン

フレット作成の必要性はないのか。 

⑵ 国営かんがい排水事業大原二期工事の現況と

今後の計画、事業に対しての施策は。 

⑶ 鳥獣対策の取り組み、現況に危機感を感じて

いるが今後の対策は。 

⑷ ２０２０東京オリンピックを見据えた、農畜

産物の販売戦略を検討すべきと思うが。 

 
⑴ 商工会活性化委員会で提言されているボルダ

リングの器具をどこかの施設に設置する考え

は。 

⑵ 旧洞爺高校洞青寮の利活用が、いまだに具体

的な方向性が示されていない。現状と施策、方

針は。 

⑶ 旧ホテル洞爺サンシャインを買収したが、今

後の取り組みといこいの家周辺に企業誘致を進

めていたが、現況は。 

① 

 

 ６番 

 立 野 広 志 

 

１ 新年度におけ

る国保と介護の

保険料率の見通

しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 
（国民健康保険） 
⑴ ２０１８年度からはじまる国保都道府県化で

洞爺湖町の保険料の見通しは。 
⑵ 道に納める納付金が大きく変動した場合、保

険料は高くなる。その場合、独自の繰り入れを

行う考えがあるか。 
（介護保険） 
⑶ 今年度から、「要支援１、２」が町の「介護予

防・日常生活支援総合事業」（新総合事業）に移

行しました。「現行相当サービス」（サービス水

準、サービス提供者もこれまで通り）と言って

きたが、現状ではどうか。 

② 
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洞爺湖町議会平成２９年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ６番 

 立 野 広 志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもの貧困

対策に関する計

画（案）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 洞爺地区の振

興策について 

⑷ 更新の場合の介護認定をどのような方法で実

施しているのか。 
⑸ 給付適正化の実績をもとに予算に差をつける

ペナルティを導入したが、これに対する認識と

対応は。 
⑹ 第６期介護保険事業計画の進捗状況（主な介

護サービスの利用状況、主な介護予防サービス

の利用状況、必要入所定員総数）を見込量と実

績数に分けて示していただきたい。 
⑺ 新年度における介護保険料率の算定根拠と保

険料率の見通し。 
 
⑴ 貧困の現状把握と課題に沿って「相談」、「教

育」、「暮らし」の３点での支援があげられてい

る。現状把握とその評価がどのように関係機関

で共有されてきたのか。 
⑵ ３点に絞っているのは何故か。 
⑶ 計画では、すでに実施している内容のものが

あるが、今後どのように強化するのか。 
⑷ 就学援助など支援項目に含まれていないもの

があるが、記載漏れだとしても、今後の支援内

容についてどのような検討がなされてきたの

か。 
 
⑴ 第２期まちづくり総合計画では、政策の大綱

の２項目に、「三地域の特性に合った振興策の充

実」をあげているが、特に洞爺地域の特性や住

民ニーズ、将来像をどのように考えているのか。 

 

 ３番 

 五十嵐 篤 雄 

 

１ 定住自立圏協

定における事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 協定事項ごとに具体的な事業が組まれていま

すが当町にとって特に重要で効果が出ている事

業は。 

⑵ 事業内容の決定やそれに伴う予算（交付金）

はどのようにして決まるのか。また当町に配分

される予算は事業実施に十分か。 

⑶ 来年１年に予定されている地域医療介護情報

ネットワークシステムの概要、また期待できる

ことは。 

③ 
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質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ３番 

 五十嵐 篤 雄 

 

２ 高齢者の免許

証自主返納につ

いて 

 

 

 

 

３ ＩＣＴを活用

した情報提供や

ＰＲについて 

 
⑴ 自主返納の手続きの仕方及び洞爺湖町（管内）

の状況は。 
⑵ 返納を促すには、その環境づくりが必要です

が、交番や駐在所での申請はできないか。また、

町内の交通機関、とりわけタクシー利用に工夫

ができないのか。 
 
⑴ ＡＲ（拡張現実）技術を活用して、観光情報

の提供や、ジオパークの解説が可能と思われる

が検討したことがあるのか。 
⑵ スマートフォンが普及し多くの町民が保有す

る事が予測される中、行政情報、緊急・災害情

報はメール配信されています。効果的な利用を

考える部署があってもいいと思うが。 

 

 ９番 

 板 垣 正 人 

 

１ 公共施設につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 公営住宅につ

いて 

 
⑴ ポロモイスタジアムの運営状況（利用者数、

経済効果等）を伺います。 
⑵ 洞青寮の現状と今後の活用について、町の考

えは。 
⑶ 洞爺水の駅の改修予定について伺います。 
⑷ 旧洞爺湖温泉中学校の利活用について伺いま

す。 
 
⑴ 公営住宅の入居条件（年齢等）の緩和につい

て伺います。 
⑵ 月浦公営住宅の住環境について伺います。 

④ 

 

 ２番 

 越前谷 邦 夫 

 

１ 自然保護を生

かした町づくり

について 

 
⑴ 鳥獣による農林業被害金額は北海道全体で対

策を講じても４７億円、全体の８割がエゾシカ

により占められている。特に農業被害は深刻な

課題と言える。洞爺湖町の被害状況と対策を問

う。 
⑵ 洞爺湖町はウチダザリガニ、エゾシカの食害

が深刻化している。中島、環境変化を受けやす

い湖の水質など洞爺湖町の対策を問う。 
 

⑤ 
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洞爺湖町議会平成２９年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ２番 

 越前谷 邦 夫 

 

２ 観光資源、整備

促進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 虻田小学校グ

ラウンドに照明

設置について 

 
⑴ 観光資源として位置づけしながら洞爺湖一周

の危険箇所の整備促進を関係機関へ要望強化し

なければならない。洞爺湖中島は平成２８年８

月３０日の台風１０号による倒木等の被害の発

生後の緑化の復元と月浦火山灰埋め立て地改修

工事の促進とその安全対策を問う。 
⑵ 洞爺湖一周サイクリングが増加傾向にある。

安全対策として危険防止柵、落石防止、自転車

歩道通行可能許認可等の整備促進を図るべきと

思うが。 
 
⑴ 青少年健全育成と防災対策の一環として虻田

小学校グラウンドに照明設備が重要と思うが見

解を問う。 

 

 


